





Fecha de impresión: 22/11/2024



# SIMPOSIO REVOLUCIÓN INDUSTRIAL 4.0

*Alemania comparte su expertise*

ORGANIZA



**CIPEM**  
CÁMARA DE  
INDUSTRIAS  
Y COMERCIO  
EQUATORIANO-ALEMANA



**AHK**  
Deutsch-Ecuadorianische  
Industrie- und Handelskammer  
Cámara de Industrias y Comercio  
Ecuatoriano-Alemana



**LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN LA INDUSTRIA 4.0**  
Fabián De la Cruz  
SIEMENS

**DIGITALIZACIÓN DE LA MANUFACTURA - CASOS DE OPTIMIZACIÓN**  
Paúl Alejandro Rivera T.  
COGNITIVA



**INDUSTRIA 4.0 RETOS Y OPORTUNIDADES**  
Mariela Cerrada Lozada  
UNIVERSIDAD POLITÉCNICA SALESIANA

**EL PAPEL DEL IOT (INTERNET DE LAS COSAS) INDUSTRIAL  
EN LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL DE LA CADENA DE SUMINISTRO**  
Marcelo Moreno  
SAP BUSINESS APPLICATION AND TECHNOLOGY



**LOS DRIVERS DE LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL 4.0**  
Carlos Romero  
CONSTECON

**EFICIENCIA ENERGÉTICA: SOSTENIBILIDAD  
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN LA INDUSTRIA**  
Carlos Mario Salgado  
SIEMENS



**INDUSTRIA 4.0 ¿CÓMO PUEDE SER EL FUTURO?**  
Karsten Jäger  
TARPUQ

**FORO DE PANELISTAS E INTERACCIÓN CON EL PÚBLICO**



**25 | CUENCA**  
Octubre | HOTEL ORO VERDE

INFORMACIÓN / INSCRIPCIÓN  
[www.eventosahkecuador.com/Industria4.0](http://www.eventosahkecuador.com/Industria4.0)  
072885070 ext 109 -114  
whatsapp: 0987619649

ESTUDIANTES \$40

AFILIADOS \$75

NO AFILIADOS \$90

PREVENTA \$60

\* Hasta el 12 de Octubre

AUSPICIAN

TARPUQ

**SIEMENS**  
Ingenio para la vida





La Cámara de Industrias Producción y Empleo (CIPEM) y la Cámara de Industrias y Comercio Ecuatoriano Alemana (AHK) invitan al Simposio Revolución Industrial 4.0, un encuentro de alto nivel profesional que se llevará a cabo el jueves 25 de octubre de 2018, en la ciudad de Cuenca.

El concepto de Industria 4.0 se presenta como un nuevo hito en el desarrollo industrial, marcando importantes cambios sociales en los próximos años en el Ecuador. Expositores nacionales e internacionales formarán parte de las ponencias del evento con conferencias y casos de éxito que introducirán al Ecuador en la Revolución Industrial 4.0.

La llamada Industria 4.0 es uno de los proyectos clave de la estrategia relativa a las tecnologías de punta del gobierno alemán, que promueve la revolución digital de las industrias; Alemania comparte sus experiencias a empresarios y estudiantes en un evento que pretende marcar un antes y un después, debido a la calidad de contenido que se impartirá.

- [REGISTRO](#)

**Fecha:** jueves 25 de octubre de 2018

**Hora:** 09h00

**Lugar:** Hotel Oro Verde de la ciudad de Cuenca



## Simposio Revolución Industrial 4.0

Fecha de impresión: 22/11/2024

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)